

# Mercados cierran semana con bajas

---

REDACCIÓN, REUTERS Y AFP

---

El peso y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) interrumpieron una racha de tres sesiones con ganancias, en línea con el comportamiento de los mercados globales y un día después de que S&P bajó la calificación crediticia a México y a Pemex.

El precio del petróleo mexicano se derrumbó 11.31 por ciento (1.66 dólares) respecto del jueves, al ubicarse en 13.01 dólares por barril. Es el peor nivel desde noviembre de 2001.

La mezcla mexicana acumula una pérdida de 46.34 dólares -78 por ciento- desde su pico del año, que fue de 59.35 el 6 de enero.

En operaciones al mayoreo el peso perdió 14 centavos (0.61 por ciento) y cerró en 23.32 por dólar.

En ventanillas bancarias la moneda se replegó 21 centavos, al concluir en 23.86 unidades por dólar.

El peso mexicano fue la divisa más depreciada entre las monedas con mayor intercambio con el dólar y entre las monedas de economías emergentes. No obstante, registró un avance semanal de 3.8 por ciento, el mayor desde julio de 2018, debido a un debilitamiento del billete verde.

La divisa mexicana cierra el primer trimestre con una depreciación frente al dólar de 23.5 por ciento.

Los mercados bursátiles se hundieron más de 5 por ciento, en medio de advertencias de que la economía mundial entró en recesión y ante un aumento de contagios de coronavirus en Estados Unidos.

La BMV cayó 5.34 por ciento, a 33 mil 799.49 puntos. Anotó una baja semanal de 1.37 por ciento, la segunda peor caída en lo que va del año y suma un retroceso de 22.3 por ciento.

En Estados Unidos, el Dow Jones bajó 4.06 por ciento, el Standard and Poor's (S&P) 500 cayó 3.37 y el Nasdaq retrocedió 3.79, pese a la aprobación de un paquete de 2.2 billones de dólares, el más grande en la historia de este país, para ayudar a las personas y las empresas a hacer frente a la recesión generada por la pandemia.

La confianza del consumidor estadounidense cayó en marzo a un mínimo de casi tres años y medio, según un sondeo divulgado ayer, un día después de que se conoció un alza récord de 3 millones de personas que solicitaron ayuda estatal por desempleo.

El resto de los mercados latinoamericanos fueron arrastrados ante renovados temores por el impacto económico del coronavirus en la región. En Europa, las bolsas también cayeron.